

Mensaje 458

París, 19 de octubre de 2022

¡Principales conclusiones!

Los seres humanos, desafortunadamente, viven perpetuamente en conflictos en diversos niveles.

Es posible que la mente humana se libere de los conflictos a todos los niveles.

Ese es el desafío que cualquier persona puede afrontar y ganar a solas, sin recurrir a filósofos y/o psiquiatras.

Nuestro cerebro ha sido condicionado, capacitado y educado para tener problemas. Es posible salir de esta situación por nosotros mismos. Entonces solo existirán problemas técnicos que resolver.

Hemos de comprender, como punzante realidad, que psicológicamente somos toda la humanidad. Entonces no mataremos a otros seres humanos bajo ningún pretexto.

Todos los conflictos relativos a las relaciones personales se acabarán por completo cuando permitamos a la flor de la compasión florecer. La belleza se encuentra allí donde uno desaparece. Y es posible provocar esta mutación psicológica. Lo que entonces queda es Lo-Eterno.

¡Gloria a la Eternidad!